

## COLECTIVO DE PRESOS POLÍTICOS

Luis Carlos Cárdenas Arbelaéz

Un 8 de octubre de 1967 el comandante Ernesto Rafael Guevara, partió al senil de los inmortales.

Su legado, su denuedo heroico, y su ejemplo de hombre altruista, no hay duda que son ejemplo a seguir.

El espíritu de Che se encarno en cuerpo de hombres y mujeres, y que hoy siguen las pisadas del maestro de la revolución.

La transfusión sanguínea del Che, hoy corren por nuestras venas y va organizando la conciencia de estas generaciones y las que vendrán.

A lo largo de su vida y trayectoria profesional se destaco como ejemplo de lucha y revolución.

No hay duda que su vida fue de sacrificio, por el bienestar colectivo y en la búsqueda constante de erradicar los males que afectaban y afectan a los pueblos del mundo.

Sin duda este guerrillero será recordado por todas las generaciones, hoy después de 55 años de su asesinato su imagen brilla en los campos y ciudades.

Hoy se rinde tributo a sus banderas de reivindicación de Justicia Social.

Cárcel San Isidro – Popayán\*  
08 de octubre de 2022.

CON DISCIPLINA Y MORAL  
VENCEREMOS LAS FRONTERAS DEL ENCIERRO

\*Transcripción realizada a partir de manuscrito original.



## COLECTIVO PRESOS POLÍTICOS LUIS CARLOS CÁRDENAS ARBELAÉZ

### DÍA DEL GUERRILLERO HEROICO

Un 8 de octubre de 1967 el comandante Ernesto Rafael Guevara, Partió al cenit de los inmortales.

Su legado, su denuedo heroico, y su ejemplo de hombre altruista, no hay duda que son ejemplo a seguir.

El espíritu del Che se encarna en cuerpo de hombres y mujeres, y que hoy siguen las pisadas del maestro de la revolución.

La transfusión sanguínea del Che, hoy corre por nuestras venas y va oxigenando la conciencia de estas generaciones y las que vendrán.

A lo largo de su vida y trayectoria profesional se destacó como ejemplo de lucha y revolución.

No hay duda que su vida fue de sacrificio por el bienestar colectivo y en la búsqueda constante de erradicar los males que afectaban y afectan a los pueblos del mundo.

Sin duda este guerrillero será recordado por toda las generaciones, hoy después de 55 años de su asesinato su imagen brilla en los campos y ciudades.

Hoy se rinde tributo a sus banderas de reivindicación de Justicia social.

Cárcel San Isidro Popayán

08-10-2022.

CON DISCIPLINA Y MORAL

VENCEREMOS LAS FRONTERAS DEL ENCIERRO